PRESSEINFORMATION

Spendenlauf beim ebm-papst Marathon: 4.500 Euro für das Albert-Schweitzer-Kinderdorf

Mulfingen, 08.11.2024

Beim ebm-papst Marathon fest etabliert ist seit Jahren ein Kinder-Spendenlauf. Hier laufen die jüngsten Besucher unter dem Motto "Kinder laufen für Kinder" für einen guten Zweck.

Für jede Runde auf dem 80 Meter langen Hindernisparcours spendet der Weltmarktführer von Ventilatoren und Motoren ebm-papst 1 Euro. Mit dem Geld werden seit vielen Jahren gemeinnützige Einrichtungen und Institutionen der Region mit Angeboten für Kinder unterstützt.

Beim 27. ebm-papst Marathon, der Mitte September 2024 in Niedernhall stattfand, liefen die Kinder mit 4.500 Runden, eine Gesamtstrecke von 360 km, einen neuen Rekord: Die Gesamtsumme von 4.500 Euro geht in diesem Jahr an das Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Waldenburg. Die Spendenübergabe fand am 30. Oktober 2024 in Waldenburg mit Vertretern der Geschäftsführung und des Betriebsrats von ebm-papst statt.

Der 1957 gegründete Kinderdorfverein in Waldenburg ist eine Einrichtung der freien Jugendhilfe und fördert die Entwicklung und Erziehung junger Menschen. Auf einem rund 36 Fußballfelder großen Gelände am Ortsrand von Waldenburg leben die Kinderdorffamilien, bestehend aus aufgenommenen Kindern aus schwierigen Verhältnissen, ihren Kinderdorfeltern und deren leiblichen Kindern, in sieben Familienwohnhäusern mit Garten wie in einem kleinen Dorf. Außerdem befinden sich auf dem Gelände eine vollstationäre Mädchenwohngruppe, ein Kindergarten, ein Gästehaus, ein Backhaus, der Sportplatz und ein erlebnispädagogischer Bewegungsgarten. Ergänzt wird dies durch pädagogische Angebote und Freizeitmöglichkeiten.

Mit der Spende von ebm-papst möchte das Kinderdorf Reittherapien und Ferienfreizeiten für die Kinder des Kinderdorfes finanzieren. Durch den Kontakt im Rahmen der Spende wurde auch ein Sozialpraktikum für unsere Auszubildenden ermöglicht. Mitte Oktober unterstützten die Auszubildenen aus Mulfingen die Kinderdorffamilien bei der Apfelernte. Dabei wurden gemeinsam mit den Kindern Äpfel geerntet, zu Apfelsaft verarbeitet und dieser in Flaschen abgefüllt.

"Für ebm-papst hat die Laufveranstaltung für die ganze Familie gemeinsam mit dem Kinderspendenlauf seit Jahren eine große Bedeutung", sagt Dr. Sonja Fleischer, Gruppengeschäftsführung Personal. "Ich freue mich, dass wir in diesem Jahr die Spende an das Albert-Schweitzer-Kinderdorf übergeben können und das Geld direkt dort ankommt, wo es dringend gebraucht wird." ebm-papst ist ein fester Bestandteil der Region und setzt sich seit Jahren für soziale Projekte ein. Fest verankert in den Firmenwerten ist der Wert Menschlichkeit. Mit der Spende an das Albert-Schweitzer-Kinderdorf folgt ebm-papst diesem wichtigen Grundsatz.

Die Planungen für den 28. ebm-papst Marathon, der am 13. und 14. September 2025 in Niedernhall stattfinden wird, haben bereits begonnen.



engineering a better life

Hauke Hannig Pressesprecher ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105 Mobil: +49 171 36 24 067

<u>Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com</u> <u>www.ebmpapst.com</u>

<u>Twitter</u> / <u>Facebook</u> / <u>Youtube</u> / <u>Instagram</u> / <u>LinkedIn</u>

PRESSEINFORMATION

Anmeldungen sind ab April 2025 online unter www.ebmpapst-marathon.de möglich. Auch hier wird es wieder einen Kindersponsorenlauf geben.

Bildunterschrift (Quelle: ebm-papst)

Bild 1: Spendenübergabe an das Albert-Schweitzer-Kinderdorf mit (v.l.n.r) Nadine Ehrnsberger (Human Resources ebm-papst), Wolfgang Bartole (Kaufmännischer Leiter Albert-Schweitzer-Kinderdorf) und Elizabet Vennemann (Betriebsrat ebm-papst Mulfingen)

Bild 2: Auszubildende von ebm-papst bei der Apfelernte im Rahmen des Sozialpraktikums im Kinderdorf

Über ebm-papst

Die ebm-papst Gruppe ist weltweit führender Hersteller von Ventilatoren und Motoren mit Hauptsitz in Mulfingen, Baden-Württemberg. Das Familienunternehmen wurde 1963 gegründet und setzt mit seinen Kompetenzen in den Bereichen Motortechnik, Elektronik, Digitalisierung und Aerodynamik international Standards.

ebm-papst bietet nachhaltige, intelligente und maßgeschneiderte Lösungen für nahezu alle Anforderungen der Luft- und Heiztechnik. Das Unternehmen bedient mit seinen Produkten zahlreiche Branchen wie Luft-, Kälte- und Klimatechnik, Heizungstechnik, IT, Maschinenbau, Intralogistik und Medizintechnik.

Im Geschäftsjahr 2023/24 erwirtschaftete die ebm-papst Gruppe einen Umsatz von 2,408 Milliarden Euro. Weltweit beschäftigt das Unternehmen rund 14.000 Mitarbeitende an knapp 30 Produktionsstandorten, unter anderem in Deutschland, China und den USA, sowie in etwa 50 Vertriebsniederlassungen.



engineering a better life

Hauke Hannig Pressesprecher ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105 Mobil: +49 171 36 24 067

Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com www.ebmpapst.com

Twitter / Facebook / Youtube / Instagram / LinkedIn